

Con la presencia y relatoría del experto en manejo de emergencias, Juan Pablo Covarrubias, gerente para Latinoamérica de empresa Williams Fire Hazzard Control, con más 30 años de experiencia en control y respuesta en situaciones de crisis, el pasado 2 y 3 de septiembre se realizó una capacitación dirigida a organismos respondedores de emergencia.

La cita fue en dependencias del Estadio Municipal de Puchuncaví, en la cual participó personal de la Guardia Costera de la Armada, Carabineros Tenencia Horcón, Bomberos de Puchuncaví, Quintero y Viña del Mar, y trabajadores de la empresa Oxiquim y Gasmar. En la oportunidad, la empresa Gasmar, que realiza habitualmente este tipo de capacitaciones enfocadas a reforzar la cultura de seguridad, extendió la invitación a los demás servicios de emergencias que están presentes en las comunas de Quintero y Puchuncaví.

#### Anuncio Patrocinado

“Este fue un ciclo de entrenamientos que está realizando Gasmar hace más de 4 años, que está asociado a respuestas de emergencia e incidentes de transporte de gases comprimidos inflamables por carretera. Se invitó a capacitarse a los primeros respondedores, y da muestra que es una empresa preocupada de la seguridad y de involucrar a actores relevantes de las comunidades en esta materia”, explicó el relator de la actividad, Juan Pablo Covarrubias.

El cabo primero de la Tenencia de Horcón, Jorge Villalobos Garrido, valoró la instancia y el alto nivel de participación. “Ha sido muy provechoso para nosotros porque estamos trabajando en este sector del parque industrial y con esto sabremos cómo actuar en alguna crisis que si llega a ocurrir. Estamos agradecidos de la invitación y de lo que hemos aprendido”, expresó.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Marcos Espinoza, voluntario de la 5° Compañía de Bomberos de Viña del Mar dijo que “el entusiasmo en la participación de los ejercicios es lo más valorable, porque fortalece nuestras competencias técnicas como respondedores de emergencia”. En esa misma línea, Catalina Vidal, Teniente Segundo de la Segunda Compañía de Bomberos de Quintero destacó que esto nos ayuda a controlar y a evacuar cuando tengamos algún incidente con un estanque de propano. Muy contenta con la iniciativa”.

Al terminar el curso, se realizó una ceremonia de certificación por parte de Gasmar, en la cual se abordaron los aspectos positivos y por mejorar de futuros cursos.

Organismos de emergencia del litoral se capacitaron en control y respuesta a incidentes inflamables en carretera



y tú, ¿qué opinas?